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ПРОТОКОЛ № 1 

РОДИТЕЛЬСКОГО СОБРАНИЯ 

 
6 сентября 2017 года – 18-00 – 1-е классы 

19-00 – 2-е 

11 сентября – 18-00 – 3-4 классы 

5-е в 18-30 

19-00 – 9 классы 

15 сентября – 18-30 – 8-10-е классы 

19-00 – 6,7-е классы 

19 сентября – 18-30 – 10, 11 классы 

 

Лицей сегодня.  Новые планы, новые результаты и перспективы. 
Присутствовали: родители каждого класса.                 

Отсутствовали: нет. 

Раздаточный материал: 

- график проверки работы столовой родителями  

- выписки из СанПиН 2.4.5.2409-08 (примерное меню, выход готовой продукции) 

- решения педагогического совета № 1 – 17/18 от 30.08.2017 

- решения, принятые по итогам Общественного обсуждения  от 18.05.2017 

Повестка:  
1. Приветственное слово директора лицея Корнеева П.В. 
2. Итоги  деятельности лицея в 2016-2017 учебном году, 

3. Задачи на новый учебный год. Смирных О.В., Кадочникова С.А., Андриенко С.Ю. 

4. Дистанционное обучение (суббота) - Андриенко С.Ю. 

5. Организация  платных  образовательных услуг – Демидова О.В. 

6. Безопасность детей – забота общая! Обращение инспектора ГИБДД (Константинова А.А) о 

неукоснительном соблюдении правил ДД, инспектор ОПДН (Исаева Е.В.) выполнение З-на № 73 

Свердловской области 

7. Живем мы весело – живем мы интересно! – Батищева С.В. (презентация) 

8. Безопасность детей в сети Интернет - Кадочникова С.А (презентация) 

9. Положение об итоговой аттестации - Смирных О.В., Кадочникова С.А 

10. Календарь прививок. Профилактика ОКИ, ОРВИ. Организация горячего питания  – Гаус О.Н. 

медик лицея. 

11.Порядок организации и проведения Всероссийской олимпиады школьников – Куфаева Д.А. 

Слушали: 

 По первому вопросу заслушали директора лицея Корнеева П.В.. (презентация), он познакомил со 

структурой лицея, отметил рост образовательного уровня родителей. Познакомил с результатами 

ОГЭ, ЕГЭ (баллы, набранные на ИА лицеистами выше районных и городских, следовательно, 

высоко количество поступивших на бюджетные места), обратил внимание на изменения в 

содержании образования с переходом в лицейские классы. Петр Владимирович рассказал также о 

работе Совета лицея, ревизионной комиссии, поблагодарил за оказанную помощь по 

благоустройству территории лицея.  

Кадочникова С.А. обратила внимание родителей на углубленное изучение ряда предметов, 

рассказала о программах факультативных курсов, предупредила о сдаче экзаменов в новой 

форме. Подробно остановилась на безопасности детей в сети Интернет. 

 Смирных О.В. рассказала о Положении об итоговой аттестации  

Андриенко С.Ю. рассказала об обучении детей в начальной школе. 

 



 

 

 

 

 

 

Демидова О.В. дала разъяснения по вопросу организации дополнительных платных услуг. Вся  

информация на информационном стенде. 

 Инспектора ГИБДД - Константинова А.А рассказала  о ПДД, об основных ошибках родителей на 

дорогах.  

Инспектор ОПДН - Исаева Е.В. обратила внимание на  выполнение З-на № 73 Свердловской 

области, на нарушения правил поведения в общественных местах. 

Гаус О.Н. рассказала  родителям об опасностях «болезней грязных рук», обратила внимание на 

профилактику заболеваний, разъяснила календарь прививок, необходимость обдуманного 

отношения к здоровью детей. Рассказала о необходимости получения горячего питания 

школьниками. Подробно остановилась на проверке питания родителями. В классы выдан график 

проверок работы столовой. Предложила подписать в классах согласия на прививки и оказание 

медпомощи. Дала телефоны медицинских служб района и свой.  

Куфаева Д.А. познакомила присутствующих с планом проведения Всероссийской олимпиады 

школьников, с необходимыми документами для участия. 

Вопросы: 

- Будет ли действовать охрана? 

По решению актива родителей охрана начнет свою работу после заключения договора. 

- Нужны ли рабочие тетради по предметам? 

Да, материал в них подобран согласно новым требованиям ФГОС, но покупаются они только по 

желанию родителей. 

- Будет ли работать футбольная секция? 

В этом учебном году ребята будут заниматься баскетболом (бесплатно) 

- Факультативные занятия бесплатные? 

Да. 

- Будет ли ГПД? 

Да, это платная услуга. 

- Есть ли в лицее психолог? 

Да, его основная деятельность ФГОС  в 5 - 6 классах. 

- Когда начнет работу электронный дневник? 

до 15 сентября. 

- Медосмотры – специалисты будут приходить в лицей? 

Да. Заранее будут учащиеся предупреждены. 

 

Решили: 

 - помочь детям во время адаптационного периода; 

- контроль родителей за выполнение домашних заданий – ежедневный; 

- заявки для обучения  в группах платных образовательных услуг передать через классных 

руководителей;  

- вопросы по питанию в письменном виде передать через классных  руководителей; 

- подписанные соглашения и разрешения передать медику, заместителю директора по науке 

через классных руководителей. 

 

В классах родительские собрания прошли по плану классных руководителей и РК классов. 

 

Секретарь:  Колпакова И.Э. 

 

 

 


